



Compte-rendu de la rencontre avec M. Guéno rédigé par les élèves

publié le 16/11/2018

Les élèves de 3e ont rédigé un compte-rendu de leur rencontre avec M.Guéno le 5 novembre. Vous pouvez le lire ci-dessous.

Document joint



[compte-rendu de la rencontre avec M.Guéno](#) (PDF de 834.4 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.